

Ausflug zum Müll-Mitmach-Theater am 05.09.2024

Eigentlich wäre heute unser Kochtag. Da aber heute auf dem Wertstoffhof in Hattersheim ein Theater angeboten wurde, haben wir stattdessen dieses besucht.



Davor aber haben wir eine richtig tolle Spielstunde zusammen gehabt und haben Uno gespielt.

Leider waren einige Kinder unserer Kochgruppe heute nicht da. Also sind nur Eda, Luis und Salma mit ihren Teilhabeassistenten und Frau Koch losgezogen. Frau Heß war mit ihrer 2. Klasse auch dabei.

Der Weg war ganz schön weit: 1,6 km! Und es war sooo heiß. Aber der Weg zum Wertstoffhof hat trotzdem Spaß gemacht.

Salma hat zwischendrin ein paar Lieder für uns gesungen. :-)

Als wir auf dem Wertstoffhof ankamen, haben wir uns schöne Plätze vor der Bühne gesucht. Einige andere Klassen wäre schon da.

Dann ging es endlich los! Der Zauberer Zappalott war ganz schön lustig. Er hat uns erklärt, wie blöd das ist, wenn die Menschen ihren Müll auf den Boden und nicht in den Mülleimer werfen. Dann geht es nämlich den Menschen, den Tieren und den Pflanzen schlecht. Der Zauberer hat viele Zaubertricks gemacht, mit uns gesungen und wollte der armen Mülltonne helfen, denn sie hatte Bauchschmerzen. Endlich kam Manfred von der Müllabfuhr und er wusste sofort, warum es der Mülltonne so schlecht ging: Die Menschen hatten den Müll nicht getrennt und alles zusammen in die Tonne geworfen. Also erklärte er uns zusammen mit einem Mädchen aus dem Publikum, welcher Müll in welche Tonne gehört:

Die blaue Tonne ist für alles, was mit Papier zutun hat, da.

In die braune Tonne kommt alles rein, was biologisch ist, also alles an Pflanzenresten wie gemähtes Gras, Laub und Gemüse- und Obstreste.

In die gelbe Tonne wirft man alles, was aus Plastik oder Metall ist, z.B. Dosen, Verpackungen usw.

In die schwarze oder graue Tonne kommt alles hinein, was nicht in die anderen Tonnen gehört: Also nennt man diese Tonne Restmüll.

Jetzt wissen wir Bescheid, welcher Müll in welche Tonne geworfen wird. Wir sind jetzt also Müllprofis!

Als das Theater fertig war, haben wir alle noch eine tolle Trinkflasche aus Aluminium geschenkt bekommen. Nebenbei erwähnt in Edas Lieblingsfarbe BLAU!

Das Theater hat uns allen richtig gut gefallen und sehr viel Spaß gemacht. Eda wollte gleich am nächsten Tag nochmal hin.

Der Weg in die Schule zurück war etwas anstrengend, denn es war soooo heiß und die Sonne wollte gar nicht mehr aufhören für uns zu scheinen.

Uns hat der Tag und das Theater richtig gut gefallen! Trotzdem freuen wir uns schon darauf, wenn wir nächstes Mal wieder kochen. :-)

Geschrieben von Frau Koch mit Eda, Salma und Luis